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11月28日（月）15時から、横

須賀三浦教育会館２階ホール

にて、『第32回年次総会』をＷＥ

Ｂ併用で開催しました。昨年同

様に受付ではフードドライブ

活動・児童施設年末プレゼント

カンパも実施し、多くの食品と寄付が集まりました。 

冒頭の及川議長挨拶では①新型コロナウイルスに対応した活動を検討し、活動が出来たこと②各級選挙への協

力への御礼や、2023年度はアフターコロナの活動構築を進めていくこと、各級選挙必勝への

協力を呼びかけました。挨拶後、新型コロナウイルス感染防止による時間短縮のため、連合

神奈川吉坂会長と直近に選挙を控えている逗子市桐ケ谷さとる市長のみ挨拶を頂き、議論に

入りました。2022年度の活動報告・会計報告・会計監査報告が行われたのち、「2023年度活

動方針（案）」「2023年度予算（案）」「2023年度役員改選(案)」などが提案され、全議案とも

に満場一致で承認されました。 

役員の変更では中間年ではありましたが、議長代行１名、副議長１名、事務局次長１名、

幹事６名と大幅な変更となりました。新たな体制で臨

むことになった役員改選（案）は承認されました。 

退任された役員におかれましては、これまでのご協

力に感謝申し上げますとともに、今後の更なる活躍を

祈念申し上げます。 

最後は及川議長から、春闘勝利・三浦半島地域連合

活動の更なる充実・各級選挙の勝利をきして団結ガン

バローで総会をしめました。2023年度も皆さんの、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 
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最後は参加者全員で団結ガンバロー! 

 

役 職 名 選出産別名 新 氏名 出身労組名

議　　長 電機連合 及川　政昭 三菱電機労働組合鎌倉支部

基幹労連 仲　政幸 住友重機械労働組合連合会横須賀地方本部 

自動車総連 吉澤　孝宏 日産自動車労働組合追浜支部

自 治 労 許斐　正典 横須賀市職員労働組合 

ＪＰ労組 磯部　正見 日本郵政グループ労働組合　三浦支部

全駐労 〇 山田　修士 全駐留軍労働組合神奈川地区本部横須賀支部

事務局長 ＪＡＭ 篠原　恭久 ＪＡＭ神奈川

電機連合 椿　亮 芝浦メカトロニクス労働組合

神 教 協 〇 中澤　謙介 三浦半島地区教職員組合     

ＪＰ労組 村田　雅樹 日本郵政グループ労働組合　鎌倉三浦北支部

ヘルスケア労協 澤田　千代 青山会労働組合
会計監査

副 議 長

事務局次長

児童施設カンパ 

 

酒井議長代行退任 

 



 

 

『三浦半島地域連合、政策・制度首長懇談会』を、11月

２日（水）16時から構成組織である東レ（株）基礎研究所

内にて開催しました。 

冒頭、及川議長から、４市１町首長へ日頃の協力への御

礼と、労働者の意見を反映した政策・制度実現に向けたお

願いをした後に、懇談会をスタートしました。（横須賀・

上地市長は公務のため急遽欠席） 

懇談会では①投票率の向上②教員不足の解消③道路整備などを中心に約１時間に渡り議論しました。 

三浦半島地域連合の政策・制度には国や神奈川県に関わる項目も多いために、三浦半島地域連合議員団会長の近

藤大輔神奈川県会議員にも参加頂き、神奈川県としての取り組みやバックアップ体制などのご意見も頂きながら、

三浦半島地域で安心して働き・暮らせる街づくり実現について熱い議論を展開しました。 

今後も４市１町の首長との連携を大切にしながら、行政に働く人の意見を届け、この三浦半島地域で安心して、

働き・暮らせる街づくりを進めて行きます。 

 

11月 13日（日）14時から『桐ケ谷さとる事務所開所式』が事務所（逗子 1-5-6）

にて、多くの支援者を迎え行われました。同日 19時からは逗子文化プラザホールに

て『桐ケ谷さとる決起集会』が行われ、三浦半島地域連合からも 30名を超える組合

員・役員が出席しました。 

決起集会には支援する組織・団体が多く参加、議員団からは立憲民主党早稲田ゆ

き衆議院議員や近藤大輔神奈川県会議員も応援挨拶をし、最後は三浦半島地域連合

及川議長より、日頃より政策・制度要求と提言への協力や労働者目線での政策に感

謝するとともに一丸となって取り組むことを誓いました。最後に『桐ケ谷さとる氏』

より決意表明、この４年間の成果と、次の４年間の取り組みが話

され、今後もこれまで取り組んできた現地・現場主義をつらぬき、

逗子市に住んで良かったと思われる街づくりを誓いました。 

最後は参加者全員で団結ガンバロー!で決起集会をしめまし

た。本番間近となりました。現在３名の激戦となっています。最

後までのご支援をお願いいたします。 


